

Peningkatan Kapasitas Linmas Wujudkan Masyarakat Sejahtera dan Aman

Agung widodo - MAGELANG.HALUANINDONESIA.COM

Nov 20, 2024 - 12:15



(Foto Dokumen) : Babinsa Tegalrejo saat memberi pengarahan kepada anggota Linmas

MAGELANG - Dalam rangka meningkatkan kapasitas anggota Linmas, Pemerintah Desa Girirejo Kecamatan Tegalrejo, Kabupaten Magelang mengadakan pelatihan. Adapun kegiatan digelar di Balai Desa Girirejo, Kecamatan Tegalrejo. Selasa (19/11/2024) kemarin.

Program yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan pengetahuan

Linmas ini diwujudkan melalui berbagai kegiatan pelatihan dan peningkatan kapasitas yang melibatkan anggota Linmas aktif di desa.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Desa Girirejo Djoko Sutopo S.H., menyampaikan, Linmas punya peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa. Keberadaan Linmas sangat membantu dalam mengawasi dan menangani berbagai permasalahan kejahatan serta memelihara ketertiban masyarakat.

Oleh karena itu penting bagi Linmas untuk memiliki pengetahuan dan keterampilan yang memadai dalam menjalankan tugas mereka. Program peningkatan Kapasitas Linmas ini dilaksanakan oleh Pemerintah Desa bersama dengan Kecamatan, Koramil serta Polsek setempat.



"Kami mengucapkan terimakasih kepada Babinsa dan Babinkamtibmas yang telah mendukung kegiatan pelatihan Linmas, pelatihan ini sangatlah bagus buat kedepannya, karena warga masyarakat merasa aman," ujarnya.

Sementara itu Serma Mudiyono selaku Babinsa Desa Girirejo mengungkapkan, kegiatan ini meliputi pelatihan-pelatihan yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan Linmas dalam berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat.

Materi yang diberikan meliputi pengetahuan tentang hukum, tata tertib masyarakat, teknik pengawasan, penyelesaian konflik dan keterampilan komunikasi efektif.

"Dengan adanya Linmas yang memiliki pengetahuan dan keterampilan yang memadai, masyarakat di Desa Girirejo akan dapat hidup dengan tenang, damai

dan sejahtera," ucap Mudiyono.

Redaktur : Pen0705/R09